

schaft Robinsons in hohem Grade gewonnen. Er zeigte für die Kolonie großes Interesse und sprach über das Gedeihen derselben seine Freude aus. Nur an zwei Dingen nahm er Anstoß, nämlich daran, daß die vier Engländer mit ihren Frauen nicht getraut, und daß alle Indianer noch Heiden waren. „So tun Sie ein Gotteswerk!“ jagte Robinson, „und bekehren Sie die armen unwissenden Seelen, so lange wir noch auf der Insel weilen.“ Hierauf verfiel der junge Geistliche in ein tiefes Nachsinnen; er blieb stehen und schien einige Minuten alles um sich her zu vergessen. Plötzlich aber färbten sich seine bleichen Wangen mit einem glühenden Rot, und er rief aus: „Weshalb sollte



ich nicht auf der Insel bleiben und alle diese Menschen zu guten Christen machen? Wenn mir dies gelänge, so wäre ich beglückt, selbst wenn ich diese Insel nie wieder verlassen und mein Vaterland nie wieder sehen